

Februar 2016: Start der AG Juniorbotschafter; Teilnahme am Pilotprojekt des Europäischen Parlaments; Die Juniorbotschafter beschäftigen sich damit, was wir und insbesondere das Ratsgymnasium mit Europa zu tun haben. Ihr könnt euch im Lernstudio informieren.

Juniorbotschafter sind: Lena Hartmann und Nele Saba (9f), Jil Massafra und Lars Heinichen (EP2), Benjamin Roeloffs (EP3).

März 2016: Erste Aktion der Juniorbotschafter im Rahmen von NachtAktiv, unter dem Motto: Adler, Harfe, Eule werden die verschiedenen Euromünzen den Ländern des Euroraumes zugeordnet. Für alle, die nicht dabei sein konnten, hängt ein Plakat zur Information im Lernstudio aus.

Es steht ein Infopoint im Lernstudio mit aktuellen Informationen zur Verfügung. Fragen und Wünsche können an die Juniorbotschafter oder an Frau Klose gerichtet werden.

April 2016: Wie groß ist das Europäische Haus? Welche Staaten wurden wann Mitglied in der EU? Mit diesem Thema haben sich die Juniorbotschafter beschäftigt. Informieren könnt ihr euch im Lernstudio. Wir besuchen euch auch gerne in der Klasse und informieren euch.

Die Juniorbotschafter haben in den Klassen 5 bis 9 eine Umfrage durchgeführt. Die Mehrheit wünscht sich mehr Informationen zum Thema „Rechtsruck in Europa“ dazu werden wir in der LOGO im Juni berichten.

Mai 2016: Die EU sichert den Frieden in Europa. Das ist das neue Thema der Juniorbotschafter. Über Meilensteine ihrer Entwicklung könnt ihr euch im Lernstudio informieren.

Text: KI